

Ohne Dich

Wise Guys

Ich lief allein durch die Sahara
und kämpfte mich durch manchen Wüstensturm,
und in Berlin, weil ich grad da war,
sprang ich mit dem Bungee-Seil vom Fernsehturm.
In den Straßen der Bronx sang ich mit der Gitarre
Lieder von BAP, an der Schläfe eine Knarre.
Doch ich lebe noch,
ich glaub ich lebe immer noch...
Hab meine klieinen grauen Zellen
in Alkohol ertränkt wie ein Gehirnochirurg.
Mit schwarzer Schuhcreme im Gesicht
lief ich mitten in der Nacht durch Magdeburg.
Zog in ein Studentenwohnheim
trotz meiner schweren Stauballergie,
und ich fühlte mich so schlapp wie nie,
doch ich lebe noch...

Und das alles war schöner,
das alles war besser,
das alles war gesünder als die Zeit mit dir.
Ich bin wieder hier und freue mich,
denn das Leben ist schön -
ohne dich!

Hundert Tage, hundert Nächte,
in denen ich keine feste Nahrung zu mir nahm,
Streichhölzer links und rechts im Auge,
abends, wenn im Fernseh Big Brother kam.
Hab mir schon vorher Arabella,
Bärbel Schäfer und Hans Meiser reingeknallt,
mir wurde immer wieder heiß und kalt,
doch ich lebe noch...
In Holland hab ich die erlaubten
weichen Drogen bis zum Anschlag konsumiert,
und ich kann wirklich nicht behaupten,
ich hätt nicht viele andre Frauen ausprobiert.
Jede Single-Bar in Deutschland erkenn ich am Toilettenpapier.
In Gedanken war ich nur bei dir,
doch ich lebe noch...

Und das alles war schöner...

Du hast ja keine Ahnung, wie gut es mir geht,
seit sich mein Leben nur noch um mich selber dreht.
Du aknnst es ja nicht wissen,
du hast ja keinen Schimmer,
es geht mir zwar beschissen,
aber vorher war's noch schlimmer...

Du rufst mich nicht an -
ist mir egal, ich bin eh nicht da.
Ich geh sowieso nicht dran,
vielleicht lieg ich auch grad am Strand von Ibiza.
Du hast mich schon vergessen,
ich trink mit einem Cocktail auf dein Wohl -
dass dich der Teufel oder sonstwer hol!
Das Leben ist wunderbar...

Und das alles ist schöner...